

LA VOZ

DE BUENOS AIRES

19 de 1906.

AÑO III.

NUM. 119.

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

Semanario defensor de los intereses generales.

DETALLES DE SUSCRICCIÓN.

anual, 60 céntimos de pesos.
mensual, una peseta.
semanal, 6 pesetas.

DIRECTOR Y PROPRIETARIO: RAMÓN GALUP.

No se devuelven los originales aunque no se publicuen.

TARIFA DE ANUNCIOS.

Avisos y anuncios a precios convencionales.

A CON DINAMITA

punto necesario que la r, la que gana el paus las rudas faenas de la con tino sobre el emisario para la pesca. dido sabido que con tal se va en pos del ham- asiguiante de la desgra- ie marina que vivo de la pesca; más aún, la asfixia de la pobreza evadura que compa- la desgracia que des- organismo cuando la des- ió del destino cruel nos desconsoladores y de angustia.

frente a esto mal, pa- en lo posible la adversi- aza con el empleo de la a que la conveniencia y la gente de mar sea e hace preciso que los usatos, los verdaderos uar de esta ría, se inter- cuen denunciar de la es sea más rápida, a los n la dinamita para la

así la clase marina, dar este paso para bien uenos seguros que dadas que sobre este asunto el celoso y digno se- iante de Marina de la Pontevedra, pronto ve- o el cese de la cinamica en estos contornos.

de la tarde del dia 15 , el c. bo de mar de este drés Charlón, le ocupó cién nombrada «Marce- esta villa, dos cartu- u, ocho pistones y un as ó menos de mecha, mitió á la Superiori- electos que aquella es- os.

momento el señor de perseguir al enemigo de este pueblo, y me- monto por cumplir con

RÁPIDA

— 40 —

Eran las doce de una fría noche del mes de Diciembre, y en el retraso expreso de Catañilla, llegaba á Madrid el joven teniente de na- vio Rafael Gayoso, en tanto el buque en donde prestaba sus servicios, componía averías importantes en Barcel- lona.

Tornaba á la Corte contento y satisfecho y ya se esmeriecia alegría en su interior, pensando en la sor- presa que su llegada debía producir co su querida mujercita, á quien no notificara la llegada.

Madrid estaba cubierto por densas capas de nieve que lo envolvían como un blanco sudario y un ciervo seco y frío azotaba fuertemente el resto de los escasos transeuntes que apresuradamente se dirigían á sus moradas ó las ventanillas de los po- cos carruajes que el frío apenas dejaba circular.

Rafael, envuelto en su amplio ga- bán de jilete, apretaba el paso para llegar lo más pronto posible á su casita que, rodeada de un pequeño jardincito, se hallaba hacia un extremo del hermoso distrito de Cham- berí.

Co no la verja del chalet no estaba más que entornada, cosa que no dejó de sorprenderle, tuvo no más que empujarla, dirigiéndose rápidamente á la casa, cuando al doblar una calle de árboles, oyó ahogar un grito de asombro al dis- tinguir en una de las ventanas del piso bajo, un grupo formado por un hombre y una mujer que sostienen amorsa plática y en quienes reconoció á su esposa y á su mejor amigo Carlos Luján.

Aún tuvo fuerza de ánimo bastan- te para escuchar la conversación que ambos amantes sostinean...

De pronto, rugiendo como un leon herido, se abalanzó al amante y abofeteólo.

Al dia siguiente un rotativo de la corta publicaba la siguiente noticia:

el dia anterior de Barcelona, y el Ingeniero de minas D. Carlos Luján, quedando el primero en el terreno del honor, muerto en el acto por un certero balazo en el corazón, que le disparó su adversario.

Se ignoran las causas que hayan podido motivar laue de tan fatales consecuencias.

[Caprichos de la suerte]

Después del burro muerto, apa- leado.....

J. EDUARDO P. SOTO QUIROGA.

REMITIDO

— 40 —

D. Martín Echegaray—Do paseo para Buou.

Sr. Director de LA VOZ DE BUOU.

Querido amigo: Hallándome ayer por casualidad en la carretera de Buou á Cangas, vi pasar dos coches, al parecer con gente distinguida, y uno de los caballeros que iban en el pescante se parecía mucho al retrato del notable D. Martín Echegaray, que, poco tiempo antes se viera en «Noticiero de Vigo».

Una de las mujeres que trabajaban en una finca inmediata, dijo á uno de los jóvenes que le acompañaba:

—Francisco, ese que voi diante no coche puon se parece a o retrato que vimos hay un pouco?

—Sí, muler, tamén me parecio á mia.

—Queres saber que me caen as baguas en pensar que, entre tantos que foron pi' aquellas terras de María Santísima, soy él o distinguido? ¡E! o recibimiento que tuvo por todos os fillos d' a suerra?

Meu amigo, se conoce que esa ciu- dade encerra en si muitas personas boas e ilustradas. Allí foi igual ó rico ó probe; ó sábeo á ó ignorante... ¡Allí Nou ch' inita nada á enha aldea q' eu sei y ti conozcas muy ben...

—Non, muler sou. N' esa aldea non se notan tan bos sestinentos com' en Vigo. ¡E! porque? Porqué? Porque hay mucha vento e vanidad.

—T'es razón Francisco; pero si de tales tontos ha de ser ó que xa é, jentilidese me!

Generalizada la conversación, se tocó en algunos más de nuestra hermosa Galicia, que, aunque por disinta vía, se han hecho dignos de loa, de consideración y respeto, como se ha visto por medio de la prensa argentina...

Pero bien; es de admirar la prue- ba de cariño que dieron al dignísimo Sr. Echegaray en el pueblo en que ha nacido, cuando el jóven de 13 ó 16 años de edad dijo: «No hay pro- feta honrado en su patria». Y así es la verdad. Veremos al fin.

Sabe lo que quiere y b. s. m., su amigo.

Bouou 16-5-1906.

Desde Barcelona

Sr. Director de LA VOZ DE BUOU.

Muy señor mio: Han continuado siendo de poca importancia las re- nes de sardinas que han venido á nuestro mercado en toda la semana que acaba de finalizar. Los precios pagados han sido los de 26 y 28 pe- setas millar para los pescados de temporadas y 20 y 25 para los pescados blancos. A pesar de lo reducido de los arrabios quedan aún cascós su- vendidos, pues se observa calma en las transacciones. Contribuye á esta calma la extraordinaria abundancia de sardina que hace algunos días se pesca en nuestra costa y que se ve- de á precios reducidos. Visieros pocos cascós con pescado frescal, cuya venta es difícilísima. Se cedea á cualquier precio para lograr colo- carlos, no teniendo, por lo tanto, precio determinado.

Queda á sus órdenes su afectísimo y a. s. s.

q. l. b. l. m.,
José DAUBILLA.

Barcelona, Mayo 16 de 1906.